
Arbeitsgemeinschaft Sterbfritzer Vereine

Protokoll:

Sitzung der Arbeitsgemeinschaft Sterbfritzer Vereine vom 2. November 2023 im Schützenhaus

Sitzungsbeginn 19:30 Uhr

Zu TOP 1 der Tagesordnung: Begrüßung

Andreas Maienschein eröffnete die Sitzung, und begrüßte die erschienenen Vereinsvertreter. 

Folgende Vereine waren anwesend: 

 Dorfverein
 DRK
 Feuerwehr
 Gesangverein
 Mittelpunkt Generation Mensch
 OFC-Fan-Club
 Schützenverein
 Taubenverein

Zu TOP 2 der Tagesordnung: Bericht des Vorsitzenden

Die letzte ARGE Sitzung fand am 12. April 2023 statt. Das Protokoll der Sitzung ist im Internet 
einzusehen. 

Es fanden 18 Veranstaltungen statt, die alle gut besucht waren, z.B.: Kirmes, Hutzelfeuer, Verkauf von 
Backhaushähnchen, Bayrischer Abend. Herr Maienschein dankte im Namen der SG Sterbfritz für die 
geleistete Hilfe bei der Kirmes und im Namen der Feuerwehr für die Hilfe und den Besuch bei den 
Veranstaltungen zum 100-jährigen Jubiläum.

Zu TOP 3 der Tagesordnung: Rückblick Kinzigtal Total 2022

Alle Vereine waren mit der Resonanz zufrieden.

Über das Musikangebot bei der Veranstaltung soll nochmal nachgedacht werden.

Die Feuerwehr überlegt den Samstag-Grillabend wieder durchzuführen.

Nächster Termin: 08. September 2024

Zu TOP 4 der Tagesordnung: Terminplan 2022

Alle bekannten Termine wurden bestätigt. Die neuen Termine werden im Kalender ergänzt und im 
Internet veröffentlicht.

Zu TOP 5 der Tagesordnung: Mitteilungen, Verschiedenes

 Zu den Adventsfensterterminen soll per WhatsApp und Facebook täglich eingeladen werden.

 Es werden noch Teilnehmer für das Neujahrsgäulje gesucht.

 Rückblick Ferienspiele 

◦ es gab eine feste Betreuerin für alle 10 Tage 

◦ von den 10 Tagen der Sinntaler Ferienspiele wurden 3 ½ von Sterbfritzer Vereinen 
geleistet 

◦ teilgenommen haben Dorfverein, Feuerwehr, Schützenverein und Tennisclub. Der 
Turnverein hat sich nach anfänglicher Zusage dann doch zurückgezogen.



◦ Termin 2024: 12. bis 23. August
Anmeldungen bis zum 31.01.2024 an Frau Lotz, Gemeindeverwaltung
Unkosten werden von der Gemeinde erstattet

 Maria Gärtner regt an neue Kaffeekannen zu besorgen.

 Im April steht die Neuwahl des ARGE-Vorstandes an.

 Der neue Verein Nochmalschön tritt zum 1.1.2024 der ARGE bei.

 Willi Merx fragt nach dem Bedarf für ein Geschirrmobil. Man könnte auch eine Liste 
erstellen, welches vorhandene Material an andere Vereine verliehen werden kann.

 W. Merx berichtet von dem Planungsstand bei IKEK

◦ in Sterbfritz ist nur noch die Mehrzweckhalle sowie das Umfeld MZH – Rathaus im 
Programm. 

◦ Bei der Erstellung eines Nutzungskonzeptes sollen die Vereine mit eingebunden werden.

 Über die Vermietungspreise der MZH wurde diskutiert. 

Andreas Maienschein beendete die Sitzung um 20.45 Uhr und lud traditionell unter dem TOP 6  
Jahresabschluss zu einer deftigen Brotzeit ein.

Sterbfritz, 10.01.2024

Jochen Melk
Schriftführer
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